

MODERNIZA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA VIALIDAD EN NOPALTEPEC

Nopaltepec, México, 11 de noviembre del 2015.- La Secretaría de Infraestructura del Estado de México invierte 2.9 millones de pesos para la construcción del camino Los Arcos-San Felipe Teotitlán, que beneficiará a más de 5 mil habitantes de este municipio y de la región Tecámac-Ecatepec.

A través de la Junta de Caminos, realiza los trabajos de adecuación, nivelación y compactación del terreno, en una longitud de 900 metros, para llevar a cabo la construcción del camino a base de asfalto, lo que mejorará la movilidad de los 300 vehículos diarios que se estima circulan en esta arteria, que actualmente es de terracería.

El proyecto contempla también el balizado del camino así como la construcción de cunetas que permitan el desalojo de aguas pluviales, además de guarniciones.

La vialidad, que es de injerencia municipal, es realizada a través del programa que la Junta de Caminos lleva a cabo para el apoyo a los municipios, en este caso Nopaltepec, para tener mexiquenses mejor comunicados.

Actualmente, el Estado de México tiene una red carretera de más de 16 mil 500 kilómetros, entre autopistas de cuota, vialidades libres de peaje y municipales, lo que convierte a la entidad en una de las mejores conectadas en el país.